



→ TOTAL LOKAL

Wissenshäppchen zum Mittsommer

Ab heute werden die Tage wieder kürzer, meint meine liebe Frau (mit pädagogischem Hintergrund). Ich sehe das anders. Für mich bleibt es beim 24-Stunden-Tag, nicke ihr aber schmeichelnd zu: „Und du wirst wieder jeden Tag jünger.“ Anlässlich des Sommeranfangs tauschen wir ein paar Wissenshäppchen aus: Dass es sich um den astronomischen Sommeranfang handelt heute, wo die Sonne senkrecht über dem Wendekreis steht, dass heute auf Sylt die Sonne fast achtzig Minuten länger scheint als in München (sollte sie hier wie dort scheinen), dass in Schweden der Mid-sommar-Abend immer auf einen Freitag fällt, dass man dort mit Kränzen geschmückte Maibäume aufstellt und Frauen und Mädels Blumenkränze auf dem Kopf tragen usw. Nur die Frage, warum der Sommeranfang bei uns gleichzeitig Mittsommer heißt, lassen wir offen. Dann widmen wir uns unserer Mittsommer-Post: zwei Zahnarzt-Rechnungen über die letzte Zahnprophylaxe. Dass meine liebe Frau dieselbe Summe zu zahlen hat wie beim letzten Mal, ich dagegen 30 Prozent weniger, ist leicht erklärt: „Schließlich habe ich auch weniger Zähne!“ Manchmal hat es sogar Vorteile, älter zu sein.

HOS